

KEMENTERIAN KESEHATAN RI
POLITEKNIK KESEHATAN BANDUNG
PROGRAM STUDI KEBIDANAN KARAWANG
LAPORAN TUGAS AKHIR, MEI 2020.

Alda Rufaidah Azahra
NIM.P17324417045

**GAMBARAN PENATALAKSANAAN ASUHAN KEBIDANAN PADA IBU HAMIL
DENGAN ABORTUS INKOMPLIT DI RSUD INDRAMAYU TAHUN 2020**

ABSTRAK

Latar Belakang Masalah kesehatan merupakan masalah penting yang tengah dihadapi oleh masyarakat saat ini, apalagi yang tengah menimpa kaum wanita. Abortus merupakan masalah kesehatan masyarakat karena memberikan dampak pada kesakitan dan kematian ibu. Salah satu penyebab utama kematian ibu adalah perdarahan berakomplikasi yang disebabkan oleh abortus. Tahun 2017 penyebab kematian ibu di Kabupaten Indramayu yaitu : Pendarahan sebanyak 10 orang atau 18,5 %, Eklampsi sebanyak 24 orang atau 44,4 %, Infeksi sebanyak 3 orang atau 3,7 %, Abortus 2 kasus atau 3,7 %, Gangguan peredaran darah 1 orang atau 1,8 %. Untuk tahun 2018 terdapat data kematian tingkat provinsi JABAR dengan total 700, Jumlah data kematian terbanyak pada wilayah Indramayu sebanyak 61 kematian ibu penyebab kematian ibu yaitu : Perdarahan sebanyak 10 orang, Hipertensi 20 orang, Infeksi 8 orang, gangguan darah orang, Gangguan metabolic 2 orang, lain- lain 12 orang. **Tujuan penelitian** adalah untuk mengetahui Gambaran Penatalaksanaan Asuhan Kebidanan Dengan Kejadian Abortus Inkomplit di RSUD Indramayu tahun 2020. Metode penelitian yang dilakukan adalah penelitian kualitatif dan pendekatan deskriptif dengan teknik pengambilan data melalui wawancara mendalam, dokumentasi rekam medik dan observasi secara langsung. **Hasil penelitian** kualitatif tentang Gambaran Penatalaksanaan Asuhan Kebidanan Pada Ibu Hamil dengan Abortus Inkomplit di RSUD Indramayu yaitu terjadi karena usia 19 tahun, paritas dan riwayat penyakit paru, dan penatalaksanaan sudah sesuai dengan SPO.

. **Saran** diharapkan pihak rumah sakit dapat mempertahankan kualitas pelayanan dengan cara petugas selalu melakukan tindakan sesuai SPO yang telah ditetapkan RSUD Indramayu serta dapat meningkatkan kembali kinerja para petugas agar lebih baik.

Kata kunci: Abortus inkomplit; Berbahaya; Penyebab abortus; Wanita